
Sitzung der KrSV Mayen-Koblenz 
 
Wann: 09.11.2009, 17 Uhr 
Wo: Café Circus Maximus, Koblenz 
 
Anwesende: Tahnee Koch (Schönstätter Marienschule), Katharina Böckling 
(Schönstätter Marienschule), Florian Schleifer (Gymnasium Bendorf), Dennis Lukat 
(Karl-Frieß-Schule), Tabea Maria Weiser (Landesvorstand) 
 
Redeleitung: Katharina 
Protokollführung: Tabea 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung  

Kurze Vorstellungsrunde; Katharina moderiert und Tabsy führt Protokoll. 
 
TOP 2: KreisschülerInnenvertretung 
  Katharina fasst in einem Satz zusammen. 
 
TOP 3: Satzung* 
 Nach kurzer Diskussion vertagt. 
 
TOP 4: Wahl eines Vorstands* 
 Nach kurzer Diskussion vertagt, da die Wahl mit so wenig Delegierten 

undemokratisch wäre. 
 
TOP 5: Wahl der Basisdelegierten* 
 vertagt 
 
TOP 6: Wahl der Delegierten zum Schulträgerausschuss* 
 vertagt 
 
TOP 7: Wahl der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz* 

Tabsy klärt über LSKen auf und begeistert für die 48. LSK am 30. November. 
  
 Wahl der Delegierten: 

Katharina Ja: 4 
 Tahnee Ja: 3 Enthaltung: 1 
 Florian Ja: 4 
 Dennis Ja: 4 
 
TOP 8: Besprechung von Problemen/Fragen der Sven 
 - Flo berichtet vom Gymnasium Bendorf: Eine neue SV wurde gewählt und es 

wird langsam angefangen inhaltlich zu arbeiten. Die SV ist dufte und Flo ist 
auch drin. 

 - Dennis berichtet von der Karl-Frieß-Schule: Die SV setzt sich auf Anfrage der 
SchülerInnen für einen Trinkautomaten ein, nachdem die Idee eines 
Trinkbrunnens doch nicht so toll war. Die Schulleitung will dafür kein Geld 
ausgeben, da es bisher ja auch ohne Automat geklappt hat. 

  Es folgt eine Diskussion über mögliche Maßnahmen. 



 - Tahnee berichtet von der Schönstätter Marienschule: In Planung sind u.a. 
die Weihnachtsaktion „Bunter Nachmittag“ in Altenheimen und „Weihnachten 
im Schuhkarton“, ein Theaterausflug (hauptsächlich mit 5. bis 7. Klassen), 
eine Lesenacht, Karneval, eine Mustealfahrt im März nach Stuttgart… Die SV 
ist gut drauf und sozial veranlagt. (Flo ist nicht drin) 

 
TOP 9: Sonstiges 
 - Schulen für das nächste Treffen mobilisieren: Flo macht das 
 - Flo will wissen, wo er die Fotos vom Sommercamp (SoCa) der LSV findet. 

SchülerVZ? 
 - Die SV des Gymnasiums Bendorf plant eine SV-Tagung und Flo bittet Tabsy 

bei der Referentensuche um Hilfe. Vorgeschwebt haben ihm Don 
(Geschäftsführer der LSV; hat auf dem SoCa einen Sportworkshop gemacht), 
Christoph (hat auf dem SoCa einen Rhetorikworkshop gemacht) und Jemand 
aus der LSV über SV-Arbeit allgemein (vorzugsweise Julian, Flo mag Julian). 
Über die Bezahlung muss noch entschieden werden, vielleicht geben sich die 
Referenten ja mit einem Kasten Bier zufrieden. 

 - Tahnee und Katharina bekunden ihre Verwunderung über den 
spätsonntäglichen Anruf (gegen 8 Uhr) in ihrer Schule von einem gewissen 
’Matthias Köberlein’ von der LSV. 

 - Das nächste Treffen soll vorzugsweise montags um dieselbe Uhrzeit 
stattfinden. 

 
Sitzungsende: 17:54 Uhr 
 
 
 
Arbeitsaufträge: 
Flo: für das nächste Treffen die SVen anrufen und mobilisieren, sobald das fest steht 
Tabsy: Flo mit Referenten helfen und ihm die Telefonliste der Schulen zukommen 
lassen 
 
 
 
Da die mit einem * gekennzeichneten Punkte der Tagesordnung von der letzten 
KrSV-Sitzung vom 17.09.09 wegen Beschlussunfähigkeit vertagt wurden, ist die Zahl 
der anwesenden Delegierten gem. § 49 (1) Satz 2 des rheinland-pfälzischen 
Schulgesetzes für die Beschlussfassung zu diesen Punkten nicht relevant. 


